

RPI BUGNY – LA CHAUX

Procès verbal du Conseil d'école du 3^e trimestre 18 juin 2019

Étaient présents :

Mme Joliot, maire

Mmes Ariagno, Savonet, Chabod M., Chabod E. perrot-Audet, Goumy et Tournier, représentantes des parents d'élèves

Mmes Ritter, Droz-Vincent, Mignardot, Vogeles, M. Minervini, enseignants.

M. Piralla Maître E

Mme Pourchet, DDEN

Étaient excusés :

M Bolle-Reddat, maire

Mmes Bolle-reddat Sophie, et Henriot, représentantes des parents d'élèves

Mme Duède psychologue scolaire du RASED de La Chaux

1 effectifs et organisation pour la rentrée 2019.

PS nés en 2016	MS	GS	CP	CE1	CE2	CM1	CM2
15	17	18	9	15	10	19	17

Organisation envisagée pour le rentrée

PS-MS La chaux	MS- GS La chaux	CP-CE1 La chaux	CE2-CM1 Bugny	CM1-CM2 Bugny
25	25	24	23	23

La création d'un demi-poste d'ATSEM a été acceptée par les 2 mairies, nous les en remercions. Le recrutement est en cours.

2 comptes association de l'école.

Les comptes peuvent être consultés à tout moment.

Le solde actuel est d'environ 1000 euros. L'opération sablé a rapporté environ 1000€ et les photos environ 500€.

3 Action des écoles

Cette année, nous avons fait :

- Vente de biscuits : 1000€ environ
- Photos de classe : 500€ environ
- Fête patronale de La Chaux : connu en novembre

Actions prévues en 2019 :

-Vente de bulbes en septembre

-Vente de photos de classe

-Fête patronale de La Chaux : Il faudra prévoir un changement d'organisation pour l'année prochaine. Eventuellement voir à ce que l'école ne s'occupe que des sandwiches et du grill. Et pour le dimanche midi, il faudra prévoir des gâteaux salés.

4 Bilan des sorties des classes

-Les classes de PS-MS et MS-GS sont allées à la ferme des sapins pour travailler sur les abeilles et le miel.

-Les Classe de CP-CE1 et CE1-CE2 ont à nouveau rencontré les résidents de l'EHPAD de Morteau pour jouer à la Boccia.

-Toute l'école est allée au dino-zoo pour sa sortie de fin d'année scolaire le mardi 18 juin 2019, les élèves sont revenus enchantés avec chacun un objet (fouille archéologique) ou fabriqué.

-Les élèves de Bugny auront une sortie athlétisme/Hand le 28 juin.

-Une sortie sportive interclasse (La Chaux, et Arçon) est prévue le 25 juin avec les élèves des classes de MS-GS et CP-CE1 au stade de La chaux.

-La sortie au Mont Pelé (CP, CE, CM) est prévue le lundi de la dernière semaine d'école (reportable au mardi).

5 Travaux école de La Chaux

Les murs de la cour l'école de La Chaux s'abîment d'année en année, les pierres se déchaussent, cela devient dangereux.

Un rafraîchissement des peintures du hall d'entrée et des toilettes côté MS-GS a été demandé.

Le bureau de direction/salle des maîtres/ accueil des personnels de santé pour leur visite est toujours en attente de travaux.

La question de l'accessibilité de l'école aux personnes handicapées se pose. L'année prochaine nous accueillerons un parent en fauteuil roulant qui ne pourra pas aller voir la classe de son fils dès l'instant que son enfant sera dans la classe à l'étage.

6 Questions diverses :

-L'accueil des petits se fera comme d'habitude, dans de bonnes conditions.

-L'année prochaine, les CP, CE1, CE2, et CM1 (soit 53 élèves) iront à la piscine.

-Benoit Piralla, maître E, faisant partie du RASED (Réseau d'Aide aux Elèves en Difficulté), reste travailler sur la circonscription de Morteau rattaché à l'école de La Chaux. Julie Duède, la psychologue scolaire, change de circonscription : un nouveau psychologue sera nommé prochainement.